

# Dinamitadas más torres de energía

Bombas terroristas fueron detonadas a medianoche y primeras horas de la madrugada de ayer, en las inmediaciones de San Esteban Catarina, San Lorenzo y otros sectores del departamento de San Vicente.

Los efectos repercutieron en un corte de la energía eléctrica durante varias horas, y todavía hoy hay poblaciones de la Zona Oriental del país que han quedado a oscuras.

En la Quinta Brigada de Infantería se informó, que poco después de la medianoche se habían escuchado varias detonaciones, y que efectivos militares fueron enviados inmediatamente a la zona de donde provienen.

Fue comprobado que varias torres conductoras de energía fueron voladas por potentes cargas de dinamita, habiendo quedado suspendido el alumbrado eléctrico en sectores inmediatos a la ciudad de San Vicente, San Esteban Catarina, San Lorenzo y otros lugares.

Cuadrillas de trabajadores electricistas fueron movilizados ayer mismo, con el fin de tratar de restablecer el servicio de alumbrado.

Tropa de la Quinta Brigada y comandancia departamental de San Vicente, se mo-

Pasa a la página 23

## De Santa Ana

### Falsa doméstica rapta a niña recién nacida

(Santa Ana). Una niña de dos meses y medio de edad, fue raptada por una mujer que se hizo pasar como doméstica, en el Reparto "Los 44" de esta ciudad, según informan sus padres.

La niña se llama Tatania Aracely Portillo Chávez, y había sido confiada a la supuesta doméstica Rosa Imelda o Amelia, durante los últimos tres días de octubre recién pasado. Se indicó que la mujer se llevó a la niña el sábado 31 de octubre, cuando se quedó sola

y aprovechó la oportunidad, llevándose además alrededor de cien colones en efectivo, dos botes de leche, tres pачhas y los vestidos de la infante.

Los padres de la niña son Rubén Alonso Portillo y Dilia Aracely Chávez. Ellos residen en el reparto citado, en la 16 Calle Oriente No. 29.

Reconocen que cometieron un error en no pedir a la supuesta doméstica su completa identificación, ni cédula ni otro documento.

Pasa a la página 54

## De San Miguel

### Domingo eligen reina de fiestas patronales

Un variado programa ha sido elaborado, con la cooperación del Instituto Salvadoreño de Turismo, para la celebración de las Fiestas Patronales de San Miguel, según fue dado a conocer ayer en conferencia informativa.

El próximo sábado 7 de noviembre, se realizará la primera presentación de las candidatas de Reina del Carnaval, en las instalaciones de "Xanadú", de las tres de la tarde en adelante.

El domingo 8 se realizará

un festival de todo un día en "Los Altos de la Cueva". En esa fecha será electa la reina de las fiestas patronales. Se indicó al respecto, que el Comité de Festejos de San Miguel, cuenta con el apoyo del ISTU a través de la División de Turismo Interno, y se han organizado diversas actividades con motivo de las festividades, del 14 al 28 de noviembre.

El 8 de noviembre en la mañana, se realiza un concurso de orquestas naciona-

Pasa a la página 11

### Matan a joven en Metapán en su propia casa

(Santa Ana). Dos lesiones producidas con arma de fuego, reconocieron autoridades judiciales en el cadáver del joven Freddy Posada Carranza, de 18 años de edad. El ahora occiso se encontraba en casa de su padre, el señor Félix Figueroa Posada, situada en el B°. El Calvario de Metapán, 2a. Avenida Norte y 3a. Calle Poniente.

Consta en las diligencias que lleva a cabo el tribunal de Metapán, que el crimen fue cometido el martes anterior, cuando Freddy Posada Carranza se encontraba sentado; entraron dos hombres armados y sin mediar palabra alguna le dispararon sus armas, ocasionándole la muerte



FUE MUERTO. Nelson Oswald Rodas Molina, de 22 años, técnico y empleado, luego de secuestrado fue encontrado muerto.

# Agudízase crisis divisas en C. Rica

Grave situación económica afronta Costa Rica, según informan viajeros que regresan de ese país.

Una caída en el valor del colón costarricense en relación al dólar, ha provocado una delicada situación especialmente para el comercio y para las exportaciones e importaciones.

El dólar está cotizado oficialmente a 8.60 colones costarricenses, pero los compradores están pagando 39.50 colones ticos por dólar.

Esta situación ha originado una afluencia enorme de visitantes, comerciantes y turistas, que adquieren en el comercio de San Jo-

entrada a la Universidad "José Simeón Cañas". El motorista del panel, señor Alfredo Salinas Barrientos, fue auxiliado por autoridades de tránsito y conducido al Hospital del ISSS.

se en grandes cantidades, artículos, enseres eléctricos, granos y viveres, porque fuera del control oficial el dólar se ha cuadruplicado respecto al colón costarricense.

Se señala también que no sólo los visitantes proceden de Centro América, sino de Panamá, Venezuela y otros países, atraídos por las facilidades que se obtienen en el cambio del dólar al colón costarricense.

Ciudadano salvadoreño que regresó ayer, indicó lo siguiente: "Es un fenómeno muy difícil de detener, porque se agotan las existencias y por lo contrario, se aumenta la

Pasa a la página 54

### Hombre muere al lanzarse de bus en Santa Ana

De los golpes sufridos al lanzarse de un bus en marcha, falleció en Santa Ana el pasajero Rafael Antonio Dueñas Morales, informó ayer la Sección de la Policía Nacional de esa ciudad.

De acuerdo al parte policial, Dueñas Morales se conducía en el autobús placas B-75304, que presta servicio en Santa Ana e imprudentemente se lanzó del citado vehículo, cuando éste pasaba por la 9a. Calle Oriente y 23a. Avenida Sur de esa cabecera departamental. Por encontrarse en estado de ebriedad, no calculó bien al caer al pavimento y se causó golpes en

Pasa a la página 13

### 2 muertas y 7 golpeadas en un accidente

Dos personas muertas y siete golpeadas, dejó como saldo un accidente de tránsito registrado a la altura del Km. 46 de la carretera a Zacatecoluca a inmediaciones del cantón Jalponguita, jurisdicción de Santiago Nonualco, informaron las autoridades.

De conformidad con el parte policial, el accidente se produjo cuando un vehículo cuyo conductor y placas no fueron identificados, colisionó con el P-37683 que corría en sentido opuesto, haciéndolo volcar en el acto. El motorista de este último, también huyó del lugar. Las fallecidas fueron: María Ambrosia Gómez de Bonilla y la menor Clara Elena Lara Lara, de once años. Los golpeados: Marcos Domínguez Abrego, Me-

Pasa a la página 55



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

CONDECORACION. El teniente Rodrigo Serpas Ventura, recibe condecoración que le impone el ingeniero José Napoleón Duarte, como reconocimiento a su desempeño en combate. A la derecha, uno de los agentes de la Policía Nacional, que ayer también fueron condecorados por el Alto Mando de la Fuerza Armada. Este agente resultó herido en combate.

## De San Vicente

### Muere joven baleado en un enfrentamiento

(San Vicente). Ismael Ramírez Fineda, de 18 años, quien el lunes pasado fue baleado en el cementerio del cantón Galera, de Ilo-Ilo, fue reconocido ayer por el juez 2o. de Paz de esta ciudad.

Según manifiesta una hermana que acompañaba al ahora occiso, el joven fue herido cuando se originó

una balacera entre patrulleros que vigilaban el cementerio y extremistas. Al escuchar los disparos, dijo la hermana, la gente salió corriendo y fue en esos precisos instantes en que Ramón Fineda, recibió un balazo en el estómago.

Inmediatamente fue atendido por la Cruz Roja de Ilo-Ilo

Pasa a la página 13



"ARTES VISUALES". El maestro Miguel Angel Orellana posa para la cámara con cuatro de sus más destacadas alumnas, en un ángulo de su Academia Estudio, en la inauguración de la exposición correspondiente a 1981. En el orden acostumbrado:

Sras. Raquel Solís de Bartshat y Mercedes Zaldivar de Parraga; el maestro Orellana, señor Beatriz Alvergue de Sansivirini y Srta. María Milagro Martínez. Al fondo, algunas de las magníficas obras expuestas.